

Vorlage Nr. 13-O-25-0102

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 01. Oktober 2013

Bürgerbeteiligung ernstnehmen		

Beschluss Nr. 0159

Unabhängig von seiner Haltung zu der Frage, ob die Hecke am Rathenauplatz erhalten oder gerodet werden soll, fordert der Ortsbeirat Kastel den Magistrat der Stadt Wiesbaden auf, keine Fakten zu schaffen, sondern die Ergebnisse des Bürgerbegehrens abzuwarten und damit ein deutliches Signal für mehr Bürgerbeteiligung zu setzen.

Verteiler:

Dez. VII z.w.V.

Gabriel Ortsvorsteherin